



Newsletter Einrad Freestyle Deutschland

2023 / II

Themenübersicht

Rückblick Saison 2023

Umfrage

Ausrichter 2024

Unicon – freie Startplätze

Rückblick Saison 2023

Die Saison 2023 ist nun vorüber und das neue Wettkampf-Konzept konnte zum zweiten Mal in die Realität umgesetzt werden. Während im Vorjahr manche Landesmeisterschaften nicht stattfinden konnten, so fanden in diesem Jahr alle sechs Landesmeisterschaften zur Qualifikation für die SDM und NDM statt. Die weiteren zwei Wettkämpfe bildeten dann die Vorentscheidung für die Deutsche Meisterschaft. Wir möchten uns noch einmal ganz herzlich bei allen ausrichtenden Vereinen für die Organisation der Wettkämpfe bedanken.

Da es immer wieder Punkte gibt, die im Nachhinein gerne angesprochen werden würden, möchten wir nach dieser Saison den drei Ausrichtern der großen Wettkämpfe die Möglichkeit geben, ein kurzes Fazit an die Einrad-Freestyle-Community weiterzugeben:

SSV Nümbrecht – Ausrichter Norddeutsche Meisterschaft 2023

Liebe Teilnehmer der NDM Freestyle 2023 in Nümbrecht,

wir möchten uns nochmals, auch im Namen all der vielen helfenden Hände, bedanken, dass ihr in Nümbrecht so tollen Sport abgeliefert habt! Es war uns als eher kleinem Verein in der Freestyle Gemeinde wieder mal eine Ehre, für euer sportliches und leibliches Wohl zu sorgen und euch für eure tollen Leistungen den würdigen Rahmen zu gestalten. Euer Lob während und auch nach der Veranstaltung macht uns glauben, dass uns das einigermaßen gelungen ist. Und dieses Lob ist gleichzeitig mehr als genug Lohn und Antrieb, für euch immer das Beste zu geben.

Bleibt dem Sport weiter so treu und vor allem: Bleibt wie Ihr seid!

Mit sportlichem Gruß

Euer Orga Team vom SSV Nümbrecht!

TSV Miedelsbach – Ausrichter Süddeutsche Meisterschaft 2023

Wir, der TSV Miedelsbach, möchten uns herzlich bei allen Teilnehmern der Süddeutschen Meisterschaft 2023 bedanken. Mit euren liebevoll gemachten Küren, dem donnernden Applaus und eurem beeindruckenden Können auf dem Einrad habt ihr unsere Veranstaltung sehr bereichert. Wir würden uns wünschen, dass das Essensangebot künftig besser angenommen wird. Leider sind solche Veranstaltungen für den austragenden Verein immer mit hohen Kosten verbunden, welche sich nicht durch das Startgeld decken lassen. Wir sind darauf angewiesen, durch den Verkauf von Speisen und Getränken die Veranstaltung finanziell zu tragen. Des Weiteren würden wir uns wünschen, dass auch kleine Vereine mit weniger Startern (die eventuell neu dabei sind) vom Publikum genauso angefeuert werden, wie die eigenen Vereinskollegen. Jeder fängt klein an und freut sich über zusätzlichen Support aus dem Publikum.

Wir freuen uns über die vielen positiven Rückmeldungen, die wir erhalten haben und sind gespannt, wann wir euch in Schorndorf wieder willkommen heißen dürfen.

Euer ORGA-Team des TSV Miedelsbach

TSV Dudenhofen – Ausrichter Deutsche Meisterschaft 2023

Liebe DM-Teilnehmer,

Es war uns eine große Freude, euch bei uns zu begrüßen und wir möchten uns hiermit nochmal bei allen Helferinnen und Helfern bedanken, die diese Veranstaltung möglich gemacht haben!

Einen solch großen Wettkampf zu veranstalten, ist eine große Herausforderung und bedeutet wochen- und monatelange Arbeit für das Orga-Team, weshalb wir uns sehr freuen zu sehen, dass die Ausrichter für das nächste Jahr bereits feststehen.

Wir waren selbst Gast in Rödermark und mit den zwei großen nebeneinander liegenden Sporthallen ist es uns gelungen, die über 300 Sportler mit sehr guten sportlichen Bedingungen, so euer Feedback, zu erfreuen.

Auch die Versorgung in der Sporthalle mit eigener Küche und einem großen Foyer, das zum Essen/Trinken und zu Gesprächen zur Verfügung stand, wurde seitens der Zuschauer und Aktiven sehr gelobt. Leider hielten sich viele Sportler nicht an das Verbot, in der Sporthalle zu essen, obwohl genügend Sitzplätze im Foyer vorhanden waren. Wir verstehen vollkommen, dass niemand Küren verpassen möchte, dennoch ist es häufig Vorschrift der Hausmeister, nicht in der Halle zu Essen. Unter anderem aus diesem Grund geben sich die Veranstalter sehr viel Mühe, die Bildübertragung ins Foyer zu gewährleisten. Wir bitten mit diesem Wissen, das nächste Mal etwas mehr darauf zu achten, um anderen Veranstaltern die Organisation etwas leichter zu machen.

Viele liegengebliebene „Fundsachen“ wurden veröffentlicht und leider nur zum Teil zurückgeordert, ggfs. bitte bei uns melden.

Aufgrund der vielen Küren wurde es abends leider immer recht spät und dies ist für Sportler, Eltern und auch für den Ausrichter auf Dauer schwer tragbar. Wir freuen uns, dass es erneut eine Umfrage zum diesjährigen Wettkampffahr geben wird, in der auch Lösungsansätze für diese Problematik gesammelt werden können.

Dennoch, es ist wunderbar alle Verbände vereint auf einem Wettkampf zu sehen und wir sind definitiv auf einem guten Weg!

Unser Dank geht nicht nur an alle Helfer, sondern auch an die Fachschaft für ihre Mitarbeit. Wir freuen uns auf die nächsten Wettkämpfe!

- Orga Team TSV Dudenhofen -

Umfrage

Wie auch im letzten Jahr ist es nun wichtig, die vergangene Saison zu bewerten und Anpassungen vorzunehmen. Hierzu möchten wir auch eure Meinung miteinbeziehen und haben aus diesem Grund wieder eine kleine Umfrage vorbereitet. Die Teilnahme ist bis zum 14.01.2024 möglich. Nach Ende der Umfrage wird das überarbeitete Konzept veröffentlicht.

<https://www.soscisurvey.de/einradfreestyle2023/>

Ausrichter 2024

Wir freuen uns sehr darüber, dass uns Bewerbungen zur Ausrichtung der drei großen Wettkämpfe für das Jahr 2024 erreicht haben. Die Ausrichtungsorte und Zeitpunkte stehen bereits fest:

Norddeutsche Meisterschaft: 04.-06.10.2024 in Bottrop (Ausrichter DJK Adler 07 Bottrop)

Süddeutsche Meisterschaft: 18.-20.10.2024 in Appenweier (Ausrichter TV Appenweier)

Deutsche Meisterschaft: 08.-10.11.2024 in Norderstedt (Ausrichter Norderstedter SV)

Vielen Dank vorab an die drei Ausrichtervereine. Wir wünschen eine gute Vorbereitungszeit. Die Termine und Ausrichter für die Landesmeisterschaften werden mit den entsprechenden Landes-Ansprechpartnern abgestimmt und vor Veröffentlichung an die Freestylebeauftragten weitergeleitet.

Unicon in Bemidji – freie Startplätze

Die Startplätze für die Weltmeisterschaft im nächsten Jahr in Bemidji wurden anhand der Ergebnisse der Deutschen Meisterschaft 2023 verteilt. Trotz einiger Absagen stehen die Starter für das Team Germany nun fest. Eine Liste mit allen vergebenen Startplätzen wird separat veröffentlicht. Startplätze in folgenden Kategorien sind momentan noch frei:

- Großgruppe U15
- Einzelkür Altersklasse männlich

Interessierte melden sich bitte bei Tamara und Rebecca bis zum 31.12.2023

Bei weiteren Fragen und Anmerkungen kontaktiert uns gerne:

Tamara Bischoff (Freestylebeauftragte BDR)

tamara.bischoff@gmx.net

Rebecca Schöttler (Freestylebeauftragte EVD)

rebecca.schoettler@yahoo.de